

*Nº 2107*

## MAS ALLA DEL CUERPO La construcción narrativa de la Salud

Fernando Lolas Stepke  
Editorial Andrés Bello  
Santiago de Chile, 1997

Fernando Lolas destaca por su extraordinaria capacidad de comunicar temas complejos, presentándolos clara, concisa y amenamente. Este atributo está presente en este nuevo libro, en el que aborda diversas aproximaciones al tema de la Medicina, enunciándolas a modo de invitación a la reflexión, sin pretender agotarlos.

Los diversos capítulos del libro se refieren a la interrelación entre salud, enfermedad, medicina, ciencias sociales y lenguaje, en la perspectiva de la investigación en medicina. Todo hilvanado desde un punto de vista que acentúa los elementos bioéticos.

Se abordan temas como la diferencia entre

"curar", "sanar" y "cuidar", las relaciones entre lo corporal y lo espiritual, la diferencia entre "menoscabo", "discapacidad" y "minusvalía", el significado de "sentirse enfermo", "tener una enfermedad" o "ser considerado enfermo", la relevancia de la investigación para la práctica y el compromiso ético de una institución social de importancia para las personas.

Su lectura resultará de gran interés, y el impulso a volver a recapitular sobre lo ya leído y profundizar en ello será una constante entre los lectores de este libro.

*Dr. Rafael Sepúlveda*

*Nº 2 (AGO. 1998)*

EDITORIAL ANDRÉS BELLO

## Más allá del cuerpo [artículo] Rafael Sepúlveda.

### Libros y documentos

#### AUTORÍA

Sepúlveda, Rafael

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Más allá del cuerpo [artículo] Rafael Sepúlveda.

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)